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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Hauptausschusses des Schulverbandes Probstei 
(SV/HA/04/2020) vom 09.12.2020 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Frau Antje Klein  

Mitglieder 
Herr Jürgen Cordts  
Frau Silke Lorenzen  
Herr Peter Manzke  
Frau Elke Muhs  
Herr Lutz Schlünsen  
Herr Markus Sinjen  
Frau Brigitte Vöge-Lesky  
Herr Wilfried Zurstraßen  

von der Verwaltung 
Frau Christel Brandt  

Gäste 
Herr Peter A. Kokocinski Ab TOP 6 
Herr Timo Schlabritz  

Protokollführer/in 
Frau Andrea Johansson  
 
 
Abwesend: 
 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
Ende 18:18 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Schönberg, Knüll 4, Rathaus Schönberg, 

Sitzungssaal (Erdgeschoss) 
 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Sie stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor, diese lautet damit 
wie folgt: 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-  
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keitsanträge) 
   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 

30.07.2020 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sit-
zung gefassten Beschlüsse 

 

   
 6.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18.00 Uhr. Sie stellt fest, dass die Einladung form- 
und fristgerecht erfolgte und dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.   
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Änderungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor.   
 
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Die Vorsitzende lässt über den Ausschluss der Öffentlichkeit der in nichtöffentlicher Sitzung 
zu beratenden Tagesordnungspunkte abstimmen.   
 
 
Beschluss: 
 
Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt.  
 
 

Stimmberechtigte:  8 

Ja-Stimmen:  8 Nein-Stimmen:  0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Wortmeldungen hierzu liegen nicht vor.   
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TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung des Hauptausschusses vom 30.07.2020 
und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Be-
schlüsse 

 
Einwände gegen die Niederschrift ergeben sich nicht.  
 
In nichtöffentlicher Sitzung wurden Beschlüsse zur IT-Beschaffung- und Ausstattung in den 
Schulen gefasst. 
 
 
 
TO-Punkt  6: Bekanntgaben und Anfragen 
 
a) Sitzung der Schulverbandsvertretung  
 
Verbandsvorsteher Schlünsen teilt mit, dass er – coronabedingt – die für den 16.12.2020 
geplante Sitzung der Schulverbandsvertretung ausfallen lassen wird. Die anstehenden The-
men können auch im nächsten Jahr beraten werden. Ein neuer Sitzungstermin steht noch 
nicht fest.  
 
 
 b) IT-Ausstattung der Schulen 
 
Der Verbandsvorsteher berichtet, dass die Mittel aus dem Sofortausstattungsprogramm des 
Bundes zwischenzeitlich verausgabt worden sind. Die Lieferung der digitalen Endgeräte ist 
erfolgt. Die WLAN-Ausstattung ist nach erfolgter Ausschreibung beauftragt worden. Das 
Ausschreibungsergebnis ist innerhalb des veranschlagten Kostenrahmens geblieben. Die 
Zuschussanträge aus den DigitalPakt-Mitteln werden im ersten Quartal 2021 gestellt werden. 
 
 
c) Neubau Sporthalle 
 
Der Verbandsvorsteher teilt mit, dass die Planungen der Halle gut vorangehen. Im Januar 
2021 ist eine weitere Planungszirkelsitzung erforderlich. Ein Thema wird die Anordnung der 
Stützpfeiler in der Halle sein, da diese nach der derzeit vorliegenden Planung, zu Sichtbe-
hinderungen bei den Zuschauern führen. Das Architekturbüro hat eine sehenswerte 3D-
Darstellung des Neubaus anfertigen lassen. Diese wird den Verbandsvertretern in der nächs-
ten Sitzung vorgestellt werden. Nach der aktuellen Kostenberechnung belaufen sich die Kos-
ten auf 10,9 Millionen €. Am 15.12.2020 findet ein Termin mit Vertretern der Kirchengemein-
de statt, bei dem es um den Erbbaurechtsvertrag geht. Der Baubeginn für die Halle ist für 
den Herbst 2021 vorgesehen. Der Antrag auf eine Bezuschussung des Bundes in Höhe von 
rd. 3 Millionen Euro ist gestellt worden. Mit einem Ergebnis ist im März 2021 zu rechnen.  
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Klein Johansson Sönke Körber 
- Hauptausschussvorsitzende 

- 
- Protokollführerin - - Amtsdirektor - 
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